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議会を傍聴しての感想
議会傍聴は２回目で、１度目は中学生の時に

行っているのですが、当時は何を言っているの

かさっぱり分かりませんでしたが、今回高校生

になって傍聴してみると、案外話している内容

がわかり、とても有意義でした。たまに分から

ないこともありましたが、町のために、このよ

うな話し合いをしているのだと気付けて良かっ

たです。とてもいい経験になりました。

２年２組  深沢かえで さん

議会を傍聴しての感想
話し合いをするだけでも、あれほどの緊迫し

た雰囲気の中で行っていることを知りました。

また町のことに対して色々と考えてくれている

んだと思いました。自分の身近なこととして

は、以前バス停の所で草がとても生えていた時

に、バスの運転手さんが役場の人に伝えてくれ

て、きれいになったことがありました。とても

助かりました。

２年３組  秋 元 亜 海 さん

議会を傍聴しての感想
会場に入った時、とても緊張感のある会場だ

と思いました。議題は国際的なことから地域の

ことまで幅広く、話を理解するのがとても難し

かったです。議題の中で私が興味を持ったの

は、子供の育児放棄や虐待がどんどん増加し

て、保護される子供が多くなっていることで

す。そのような子供達に学習指導や生活指導な

どをして、自立させるプロジェクトがあること

にとても驚きました。また那須町の人々が貧困

などの状況を変えるためにボランティアをして

もいいという意見に対しても驚きました。1つ

の問題に対して地域全体が取り組むのは、地域

全体の活気を上げとても大切なことだと思いま

した。

２年４組  酒 巻 　 悠 さん

議会を傍聴しての感想
以前中学校でも見学していて、予想はついて

いたのですが、改めて見学して中学校の時とは

違う感じがしました。自分が高校生になったか

らなのかもしれませんが、議会を見て町のため

に常に意見などを出し合い、より良い町づくり

をしている人達がとてもすごかったです。私は

リゾート観光科なので違った形でより良く町を

活性化できたら良いなと思いました。

選挙 ( 主権者教育 ) に向けて

高校生が来
た !

ふか　 さわ

２年１組  後 藤 佑 奈 さん
ご　　　とう　　  ゆう 　　　な

さか　　  まき 　　　　　　　ゆう

あき　　 もと　　　あ　　　　み


